

## ニュージーランド派遣を終えて

遠軽高校3年 丸山 恭吾

私はニュージーランド派遣に行く前に英語を学びたい、文化を学びたい、食を学びたいという3つの目標を立てていきました。

英語を学びたいという目標は達成できませんでした。必要な事は言えましたが、積極的に自分の話したい事を話すということができませんでした。また、言っている事もわからないことが多い聞きとるのがたいへんでした。ダーフィールドハイスクールの先生の方が少し聞きやすかったです。ただよく使うような単語はわかつたし、意味も調べてわかつたので少しは英語を学べたと思っています。

文化を学びたいという目標も達成できませんでした。ニュージーランドに行く前に知っていた文化はマオリの事だけだったのでたくさん知ることができたと思っていましたが、知ることができたのは町中とかで靴を履かない人がいて10年前はほとんどの人が靴を履いていなかったということと、文化ではないですが信号が少ないということです。記憶があつていれば、クイーンズタウンには2個しかないと言っていた気がします。

食を学びたいという目標は達成できました。事前研修で昼食を2回に分けて食べるということを学びましたが、実際には学校から帰ったあとに食べるアフタヌーンティーもありました。全家庭であるかは知りませんが私がホームステイした家庭ではあり、夕食までお腹がすかなくて良かったです。夕食で食べたものはナンみたいなものや羊肉のステーキでした。羊肉は噛むのが少し大変で自分には合わなかったのですが、ナンみたいなものはすごくおいしかったです。ニュージーランドの野菜は日本の野菜より味がなくておいしかったです。私が一番ニュージーランドでおいしいと思った食べ物はアフタヌーンティーの時に食べたパイです。中にビーフシチューのようなものが入っていてすごくおいしかったです。ニュージーランドの麺類は飲み物がないと食べられないくらい辛かったです。

私がニュージーランド派遣で楽しみにしていたことはデイツアーです。その中でも一番楽しみにしていたことは乗馬でした。ですが、予想外の天気で少ししか乗れませんでした。馬に乗ってみて感じたのですが、すごく怖いです。馬の上は不安定だし天気が悪くてちょっと馬があはれたので怖かったです。逆にジェットボードが予想以上に楽しかったです。いつもより長くやってくれたし5回くらいスピンして濡れたけど楽しかったです。羊の毛刈りやアルパカの餌やりもして良い経験ができました。他にもたくさん楽しいことだったり貴重な体験ができたりしました。

今回私がニュージーランド派遣に参加できたのは様々な人のおかげです。まずは親です。親が許可をくれなければいけないですし多額のお金も親に払っていただいているので親には感謝です。次にホストファミリーです。11日間と短い間ではありますが、土日などすごくお金がかかるし、英語を話せない人をわざわざ受け入れていただいて感謝しています。最後はこのニュージーランド派遣に関わった湧別町の人です。ニュージーランドのことを詳しく教えてくれたオリバーや英語を教えてくれた佐藤さんなど関わった全ての人に感謝です。私は今回ニュージーランド派遣に参加して一番思ったことは英語をもっと勉強したいということです。まだ人生長いので英語の勉強を頑張って覚えてまたニュージーランドに行きたいです。